ACTA DE LA REUNIÓN DEL PATRONATO DE LA FUNDACIÓN CEFI, CELEBRADA EL DÍA 7 DE ENERO DE 2018 A LAS 11:00H EN LA SEDE DE NOVARTIS (GRAN VÍA CORTS CATALANES 764. 08013 BARCELONA).

Asistentes:

Reunidos los siguientes Patronos:

María Alonso Burgaz
Irene Andrés Justi
Laura Badenes Torrens
Rafael de Juan de Castro
Victoria Fernández López
Alfonso Gallego Montoya
Mª José López Folgueira
Silvia Martínez Prieto
Fernando Moreno Pedraz
Bárbara Muñoz Figueras
Katia Piñol Torres
Moisés Ramírez Justo
Javier de Urquía Martí

Asiste también Nuria García García, directora de la Fundación CEFI. Actúa como secretaria, la secretaria de la Fundación CEFI, Bárbara Muñoz Figueras

1. Bienvenida nuevos miembros Patronato CEFI

Se da la bienvenida a Moisés Ramírez Justo y Alfonso Gallego Montoya como nuevos miembros del patronato. Se procede a la aprobación su nombramiento.

2. Ceses, nombramientos patronos CEFI. Revocación de poderes apoderado

Se aprueban por unanimidad los ceses de Cecilia Álvarez Rigaudias y José Miguel Colldefors Martínez.

Se aprueba la revocación de poderes de José Miguel Colldefors Martínez.

Se aprueba por unanimidad el nombramiento de Moisés Ramírez Justo y de Alfonso Gallego Montoya.

3. Rotación de cargos

Se procede a la rotación de cargos CEFI.

Cesan en sus cargos: Daniel Girona Campillo, Silvia Martínez Prieto, María Alonso Burgaz y Bárbara Muñoz Figueras como presidente, vicepresidentes primero y segundo y secretaria respectivamente. A todos los cuales se les agradece los servicios prestados. Se mantiene el cargo de Tesorera que seguirá ostentando Irene Andrés Justi. Se aprueba por unanimidad el nombramiento de Bárbara Muñoz Figueras como Presidenta de la Fundación CEFI, de Daniel Girona Campillo como Vicepresidente Primero, Silvia Martínez Prieto como Vicepresidenta Segunda y Javier de Urquía Martí

4. Lectura acta reunión anterior

como Secretario.

Con una ligera modificación de contenido se aprueba el acta de la reunión de patronato de fecha 14 de noviembre de 2017.

5. Aspectos en materia de patentes. Documento de posición CEFI de innovación y acceso al mercado

Se revisan algunos de los pronunciamientos judiciales pendientes en materia de patentes. Se incide en la recopilación de sentencias judiciales de lo contencioso-administrativo para la elaboración del documento de posición CEFI en materia de innovación y acceso al mercado.

6. Precios de referencia. Consulta pública

Se presentan los comentarios de CEFI a la consulta pública previa a la modificación del RD de precios de referencia y se comentan los temas prioritarios. Se acuerda no dar difusión al documento de CEFI.

7. Protección de datos. Reunión de experto. Seminario presencial

Se aprueba la celebración, el 22 de febrero, de la reunión de experto con la AEPD. Se detallan todos los aspectos.

Se acuerda posponer el seminario presencial de protección de datos haciéndolo coincidir con la publicación de la LO de PD.

8. Actividades CEFI primer trimestre

Se aprueba la celebración de una Reunión de experto sobre PD. Jesús Rubí AEPD.

Se aprueba la celebración de un Seminario presencial Impacto de la LCSP en el sector farmacéutico para el próximo 18 de abril.

Se aprueba la celebración de un Seminario de Competencia en torno al mes de junio, se definirá más en detalle en la próxima reunión.

Se comenta el interés de celebrar un Seminario presencial sobre sostenibilidad y precios de referencia. Se manifiesta el interés de que se celebre en el periodo entre las alegaciones y la aprobación del RD.

Se propone la celebración de un Seminario online sobre el Real Decreto de precios de referencia cuando la norma esté publicada.

9. Balance últimos Seminarios online

Se informa de la asistencia y los ingresos de los dos últimos seminarios online. Ambos son valorados positivamente.

10. Revistas CEFI

Se revisan los contenidos de la revista Cuadernos, se matizan algunos de ellos. Se proponen nuevos temas.

Se informa de que está pendiente la celebración el Consejo de Redacción de la revista Comunicaciones donde se determinarán los contenidos del próximo número.

Como medida para potenciar el conocimiento de la revista y activar las nuevas suscripciones y ventas, se acuerda abrir el fondo documental de los números anteriores de las revistas con un periodo de gracia de 3 años. La vía para hacerlo será a través de la web mediante descarga en PDF.

11. Otros asuntos:

Se aprueba el traslado del fondo fundacional de banco. Se firman las correspondientes autorizaciones para ello.

Se enviará propuesta de objetivos 2018 de Nuria García García para valoración y aprobación por el patronato.

Se aprueba incorporar la versión en inglés a la parte estática de la web de CEFI.

Se remitirá información del curso de especialización de la IF del IE para enviar alumnos.

Se negociará que aquellas inscripciones tramitadas a través de CEFI lleven descuento.

Así mismo, se remitirá información de los perfiles de alumnos del Máster del CESIF para sondear posibles prácticas en los respectivos laboratorios.

Se informa de la situación actual en relación con la propuesta de cambio de oficina. Tras sondear posibles opciones en otras zonas que subían mucho de precio, nos encontramos pendientes de que exista alguna oficina disponible en el edificio.

Se informa del cierre económico de 2017 con un importante beneficio, de 56.000 euros.

Fdo.: Daniel Girona Campillo Fdo.: Bárbara Muñoz Figueras

Presidente Secretaria